

Medienmitteilung

Baar, 15. September 2015

Roche und zuwebe wechseln die Seiten

Im Rahmen einer Mitarbeiteraktion von Roche Diagnostics International in Rotkreuz haben Mitarbeitende des Unternehmens vom 21. bis 24. September die Möglichkeit, an einem Perspektivenwechsel bei der zuwebe teilzunehmen.

Sich kennenlernen, Hemmungen abbauen und offen sein für Neues - das ist das Ziel, welches Roche Diagnostics International und die zuwebe mit ihrem gemeinsamen Projekt verfolgen. Vom 21. bis 24. September 2015 werden täglich bis zu 17 Roche-Mitarbeitende einen Seitenwechsel in den verschiedenen Abteilungen der zuwebe machen und für einen Tag ihren gewohnten Arbeitsplatz verlassen. Sie helfen dann beispielsweise in der Wäscherei, der Gastronomie oder in der Verpackung der zuwebe mit. Die Teilnahme am Austausch steht Roche-Mitarbeitenden aus allen Stufen offen.

Ein Projekt, von dem beide Seiten profitieren

Durch das Projekt haben Menschen mit und ohne Beeinträchtigung die Möglichkeit, sich im Alltag kennenzulernen und Hemmungen und Vorurteile abzubauen. «Menschen mit einer Beeinträchtigung werden häufig unterschätzt. Oft sind die Leute überrascht, wenn sie sehen mit welcher Konzentration und Professionalität unsere Klientinnen und Klienten ihre Arbeit ausführen», so Antonio Gallego, Vorsitzender der Geschäftsleitung der zuwebe. Die zuwebe sieht den Austausch mit Roche ausserdem als Chance, ihr breites Dienstleistungsangebot aufzeigen zu können und Möglichkeiten für weitere Kooperationen zu finden.

Roche Diagnostics International ist bereits langjähriger Partner der zuwebe und arbeitet mit unterschiedlichen Bereichen der Institution zusammen. «Chancengleichheit unabhängig von Geschlecht, Alter, Nationalität, Religion, Zivilstand oder anderer Merkmale zu gewährleisten, ist eine unserer Geschäftsprioritäten. Dementsprechend möchten wir auch unsere Mitarbeitenden gerne für diese Themen sensibilisieren», erklärt General Manager Annette Luther.

Klienten der zuwebe besuchen auch Roche

Der Seitenwechsel soll aber nicht nur in der zuwebe stattfinden. Am 25. September verkauft die zuwebe Eigenprodukte auf dem Roche-Areal in Rotkreuz. Zudem ist eine Theateraufführung der zuwebe-Schauspielgruppe vor Ort geplant.

Roche Diagnostics International und die zuwebe freuen sich auf eine Woche mit vielen guten Begegnungen, neuen Eindrücken und bleibenden Erlebnissen.

Medienschaffende sind herzlich dazu eingeladen an den zuwebe-Standorten Baar und Hünenberg/Bösch vorbeizuschauen und über den Seitenwechsel zu berichten (bitte vorgängig anmelden).





Weitere Informationen:

Jeannine Villiger
PR-Verantwortliche zuwebe
Tel: 041 781 65 66

E-Mail: jeannine.villiger@zuwebe.ch

Cornelia Erschen

Head Communications Roche Diagnostics International AG

Tel: 041 792 44 15

E-Mail: cornelia.erschen@roche.com

Über die zuwebe:

Die zuwebe ist eine führende Institution im Kanton Zug, in der mehr als 250 Menschen mit einer geistigen oder psychischen Beeinträchtigung eine Ausbildung, Wohnraum und Arbeit in verschiedenen Bereichen finden. Sie werden dabei von mehr als 180 Fachpersonen ihren Bedürfnissen entsprechend unterstützt und betreut.

Über Roche:

Roche mit Hauptsitz in Basel, Schweiz, ist eines der führenden Unternehmen im forschungsorientierten Gesundheitswesen. Es vereint die Stärken der beiden Geschäftsbereiche Pharma und Diagnostics und entwickelt als weltweit grösstes Biotech-Unternehmen differenzierte Medikamente für die Onkologie, Immunologie, Infektionskrankheiten, Augenheilkunde und Neurowissenschaften. Roche ist auch der weltweit bedeutendste Anbieter von Produkten der In-vitro-Diagnostik und gewebebasierten Krebstests und ein Pionier im Diabetesmanagement. Medikamente und Diagnostika, welche die Gesundheit, die Lebensqualität und die Überlebenschancen von Patienten entscheidend verbessern, sind Ziel der Personalisierten Medizin, eines zentralen strategischen Ansatzes von Roche. Seit der Gründung des Unternehmens im Jahr 1896 hat Roche über einen Zeitraum von mehr als hundert Jahren wichtige Beiträge zur Gesundheit in der Welt geleistet. Auf der Liste der unentbehrlichen Arzneimittel der Weltgesundheitsorganisation stehen 29 von Roche entwickelte Medikamente, darunter lebensrettende Antibiotika, Malariamittel und Chemotherapeutika.

Die Roche-Gruppe beschäftigte 2014 weltweit über 88 500 Mitarbeitende, investierte 8,9 Milliarden Schweizer Franken in Forschung und Entwicklung und erzielte einen Umsatz von 47,5 Milliarden Schweizer Franken. Genentech in den USA gehört vollständig zur Roche-Gruppe. Roche ist Mehrheitsaktionär von Chugai Pharmaceutical, Japan. Weitere Informationen finden Sie unter www.roche.com.

Roche Diagnostics International AG im zugerischen Rotkreuz ist einer der weltweit führenden Anbieter von diagnostischen Systemlösungen für Kliniken, Labors und Arztpraxen. Das Unternehmen gehört zur Diagnostics Division der Roche Gruppe mit Hauptsitz in Basel. Die Roche Diagnostics International AG wurde 1969 gegründet und hat heute über 2200 Mitarbeitende aus rund 60 Nationen. Am Standort sind alle zentralen Funktionen des Diagnostics Geschäfts vereint.

Alle erwähnten Markennamen sind gesetzlich geschützt.

